## Kleiderbörse in Körperich | Samstag 14.09.2024

Die Börse findet statt von 13.30 Uhr bis 16 Uhr (Einlass f. Schwangere ab 13 Uhr). Zum Verkauf angeboten werden sollen Herbst-/Winterkleidung (bis Gr.188, keine Erwachsenengrößen!), jegliches Babyzubehör und -austattung sowie Spielsachen (auch Bücher, Fahrzeuge etc.).

Die Listen sind begrenzt auf 75 Artikel, **davon** dürfen 15 Teile Spielzeug/Bücher sein, Schuhe dürfen bis zu 3 Paar dabei sein. Umstandsmode wird nicht angeboten.

Abgabe der Sachen und der gelochten (nicht getackerten!) Teilnehmerlisten (die ausgefüllte Liste bitte zweimal kopieren → **drei** Listen abgeben) ist am Freitag, 13.09.2024 von 19-19.30 Uhr in der Gaytalhalle in Körperich.

Alle Teile müssen wie folgt in deutlicher Schrift auf neuem Kreppband ausgezeichnet und entsprechend in der Artikelliste eingetragen werden:

Startnummer (in rot einkreisen)	Artikelnummer (fortlaufend)	Größe	Preis
1	Art. 1	Gr.68	4€

Zweiteilige Artikel bitte gut aneinander befestigen (nähen oder Sicherheitsnadeln, **keine** Stecknadeln!).

Jacken oder Sachen an denen die Schildchen nicht gut haften, bitten wir, mit einem weiteren Aufkleber mit Start- u. Artikelnummer in einer Tasche zu versehen.

Die Artikel bitte in stabilen Kartons oder Körben abgeben und diese auf der Stirnseite mit einem weißen A4-Blatt mit der Startnummer darauf kennzeichnen.

Außerdem bitten wir als Arbeitserleichterung für uns darum, die Sachen der Größe nach zu sortieren.

Zu unser aller Zufriedenheit erlauben wir uns, nicht geeignete bzw. defekte oder verschmutzte Kleidung sowie Artikel, die nicht den Größen- und Etikettvorgaben entsprechen, auszusortieren.

Vom Verkaufserlös behält der Veranstalter (Förderverein der GS Körperich) eine Verkaufsprovision von 10 % sowie 5 Euro Startgebühr ein (wird am Ende abgezogen). Die nicht verkauften Teile und Ihren Erlös können Sie am Samstag, 14.09.2024 von 19.30 Uhr bis 20 Uhr in der Gaytalhalle in Körperich abholen.

Bitte kontrollieren Sie noch vor Ort Ihre Kisten sowie die Geldbeträge (Tische hierfür stehen bereit). Spätere Reklamationen können wir leider nicht mehr nachvollziehen und wir übernehmen keine Haftung über fehlende Artikel.